

校長室の窓から

新型コロナウイルスの感染症拡大が世界的に見られるようになり、日本では拡大しないことを願っていましたが、日本でも第3波が心配される状況になりました。本県でも感染者が出ていますので油断はできません。改めて学校全体でマスク着用、手洗い、うがい、換気、消毒に気を付けていこうと気を引き締めているところです。先日、マチコミメールでお願いしましたが、こまめに手洗いをしていても手袋を洗っていただければ心配です。毎日洗濯するか、替えを用意するなどの手立てをお願いいたします。ネックウォーマーにつきましても同様にご配慮ください。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

ほっとニュース

今月、授業を行う全ての先生が研究授業を行いました。研究授業では、各先生が授業を行い、他の先生方が授業を参観します。そして、授業後に研究会を行い、授業のよかったところ、今後の課題等について話し合います。この研究授業を通して、私たち教師は授業力の向上を図ります。教師の授業力向上により、子どもたちはますます主体的・対話的に学ぶようになり、確かな学力を身に付けることができます。

この学校だよりの最上段にもありますように、本校のスローガンは「学び続け、成長し続ける諸塚小学校」です。今後も、教師も子どもも学び続け、成長し続けていきます。

研究授業では、見通しをもち主体的に学ぶ姿、発表したり話し合ったりしながら対話的に学ぶ姿が見られ、子どもたちが確実に成長していることを実感することができました。研究授業につきましてはホームページにも掲載してきましたので是非ご覧ください。

学び続け、成長し続ける！



自分のペースで！

持久走の練習が始まっています。苦しそうな顔をしている子どももいますが、みんな休まずに頑張って走り続けています。



持久走のねらい

は、無理のない速さでかけ足を続けること（低学年は2～3分程度、中学年は3～4分程度、高学年は5～6分程度）です。ですから子どもたちは、友達との競走ではなく自分のペースで走り続けることを目標として頑張っています。

12月1日（雨天時は2日）には持久走大会が予定されています。走るのが得意な子どもも苦手な子どもも、それぞれ自分のペースで走り続けゴールします。子どもたちにとっては長い距離ですので、皆様の声援が励みになります。子どもたちの頑張る姿に大きな声援をよろしくお願いいたします。

緊急時にご活用ください！

土・日曜日、冬休み中等の緊急時の連絡先として、校長・教頭の電話番号をお知らせします。お急ぎの場合はご連絡ください。

★ キラキラニュース

★ 宮日新聞に作品が掲載されました。おめでとうございます。

若い目	5年生	男児
学園歌壇	6年生	男児
学園詩壇	1年生	女児

★ 東臼杵郡読書感想文・感想画コンクールで下記の児童が入賞しました。おめでとうございます。

感想画の部	3年生	女児
感想文の部	3年生	女児
	6年生	男児

★ 諸塚村読書感想文・感想画コンクールで下記の児童が入賞しました。おめでとうございます。

感想文の部（3年生以上）		
	3年生	男児
		男児
	4年生	女児
	5年生	男児
	6年生	女児
		女児
感想画の部	1年生	女児
	3年生	男児
	4年生	女児

